



Terima Insentif Rp 6 Miliar

Kemiskinan Terendah Kubu Raya

Terima Penghargaan



KUBU RAYA, SP - Pemerintah Kabupaten Kubu Raya mendapatkan penghargaan dari pemerintah pusat atas kinerja penghapusan kemiskinan ekstrem tahun berjalan 2023.

Penghargaan berupa insentif fiskal itu diterima langsung Sekretaris Daerah Kabupaten Kubu Raya, Yusran Anizam di Istana Wakil

Presiden pada acara Rapat Koordinasi Nasional dan Penyerahan Dana Insentif Fiskal Kategori Kinerja Penghapusan Kemiskinan Ekstrem Tahun Berjalan 2023, Kamis (9/11).

“Dalam dua tahun terakhir ini kita bisa menurunkan angka kemiskinan yang cukup signifikan sehingga menjadi yang teren-

dah se-Kalimantan Barat. Dan Alhamdulillah kita syukuri, kita diundang ke Istana Wakil Presiden untuk menerima insentif sekitar Rp 6 miliar atas kinerja di dalam penurunan angka kemiskinan ekstrem,” kata Yusran Anizam sesuai kegiatan.

Yusran mengatakan sesuai arahan Wakil Presiden

Ma'ruf Amin selaku Ketua Tim Nasional Percepatan Penanggulangan Kemiskinan (TNP2K), insentif yang diterima akan dimanfaatkan untuk meneruskan transformasi program menuju target penghapusan kemiskinan ekstrem.

“Dana insentif ini akan dimaksimalkan untuk memperkuat strategi pengha-

pusan kemiskinan ekstrem, utamanya untuk kegiatan yang manfaatnya langsung diterima masyarakat,” terangnya.

Memastikan intervensi kepada target penerima program kemiskinan ekstrem tepat sasaran, Yusran menyatakan pihaknya akan menggunakan data Percepatan Penghapusan Kemiski-

nan Ekstrem (P3KE).

“Kita utamakan kelompok masyarakat miskin dengan akses terbatas, juga penduduk lansia dan penyandang disabilitas,” jelasnya.

Wakil Presiden Ma'ruf Amin mengatakan penurunan kemiskinan ekstrem hanya mungkin terwujud melalui kolaborasi dan kerja

keras serta kerja aktif seluruh pemangku kepentingan termasuk kepala daerah.

“Sebagai apresiasi, pemerintah memberikan penghargaan berupa insentif fiskal kepada pemerintah daerah yang berkomitmen dan berkinerja baik dalam penghapusan kemiskinan ekstrem,” ucap Wapres Ma'ruf Amin. **(mar/*)**